

COMITÉ EJECUTIVO ESTATAL DE UDC ENTREGÓ CONSTANCIA A GANADOR DE ENCUESTA A LA CANDIDATURA A GOBERNADOR.

Después de vivir un proceso interno preelectoral, y fundamentado en encuesta telefónica, hoy, el Comité Ejecutivo Estatal de UDC entregó Constancia como su Candidato a Gobernador de Coahuila de Zaragoza a Evaristo Lenin Pérez Rivera.

Encuesta realizada el 13 de febrero de 2023, aplicada a hombres y mujeres mayores de 18 años, sobre el nivel de conocimiento de los ciudadanos hacia Yolanda Elizondo Maltos y Lenin Pérez, así como la preferencia sobre quién debía ser candidato de la Alianza UDC-PV a gobernador, con un resultados de 42.9% y 57.1% respectivamente.

Una vez verificada la solicitud y el cumplimiento de los requisitos previstos en el artículo 76 de la Constitución Política del Estado de Coahuila de Zaragoza; 168 y 169 del Código Electoral del Estado de Coahuila de Zaragoza; así como en la Base Tercera y Quinta de la Convocatoria emitida por la Comisión de Procesos Internos de Unidad Democrática de Coahuila, fue entregada la Constancia en mención.

Saltillo, Coah., 22 de febrero 2023.

BI

Boletín INFORMATIVO

2023